



Deklarasi Komunitas dari Forum Global ke-7 tentang Vaksin TB

Pemimpin yang terhormat,

Atas nama perwakilan komunitas TB global, termasuk Komite Keterlibatan Komunitas Forum Global ke-7 dan yang bertanda tangan di bawah ini, dengan ini kami menyampaikan tuntutan komunitas yang terkena dampak TB untuk pengembangan dan implementasi vaksin TB yang baru.

Adalah sebuah ketidakadilan bahwa lebih dari 3.500 orang meninggal karena TB setiap harinya. Sebagian besar nyawa ini hilang di masyarakat yang sudah rentan terhadap eksploitasi karena ketidaksetaraan yang mendalam. TBC adalah penyakit stigma yang menghancurkan keluarga dan menghancurkan kehidupan. Tidak dapat diterima bahwa kita masih bergantung pada vaksin Bacillus Calmette-Guérin (BCG) yang telah berusia satu abad, yang sebagian besar tidak efektif pada remaja dan orang dewasa, di mana 90% penyakit TB terjadi. **Fakta bahwa kita masih belum memiliki vaksin TB yang efektif adalah tanda yang jelas bahwa masyarakat yang terkena dampak tidak menjadi prioritas utama. Sudah saatnya untuk mengubah cerita.**

Mengakhiri TB adalah tentang memastikan setiap orang mendapatkan kesempatan yang adil untuk hidup sehat. Untuk mencapai hal ini pada tahun 2030, kita membutuhkan beberapa vaksin baru yang dapat digunakan oleh semua orang, tersedia, dapat diakses, dan dapat diterima oleh semua orang di mana pun mereka tinggal, serta terjangkau, terutama di negara-negara dengan beban TB yang tinggi. **Kita harus segera mempercepat penelitian vaksin TB, terutama uji coba tahap akhir yang sangat penting, dan pada saat yang sama mempersiapkan distribusinya secara cepat dan merata.**

Vaksin TB yang baru akan menyelamatkan jutaan nyawa dan melindungi kesejahteraan dan kemakmuran miliaran orang. Vaksin TB juga dapat membantu mengendalikan TB yang kebal obat dan membangun sistem kesehatan dan penelitian yang lebih kuat. Berinvestasi dalam vaksin TB sekarang akan mendorong pertumbuhan ekonomi dan meningkatkan kesehatan masyarakat, sekaligus membuat dunia lebih siap untuk menanggapi pandemi yang ditularkan melalui udara di masa depan.

Sayang sekali, pendanaan untuk penelitian vaksin TB tidak pernah melewati \$145 juta per tahun. Para pemimpin kita harus bertindak cepat untuk menepati janji mereka yang dibuat pada Pertemuan Tingkat Tinggi Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) tahun 2023 tentang TB untuk mengembangkan dan memberikan setidaknya satu vaksin TB baru pada tahun 2028. Untuk mencapai tujuan ini, negara-negara anggota PBB berkomitmen untuk menginvestasikan \$5 miliar per tahun untuk penelitian TB pada tahun 2027, dengan \$1,25 miliar untuk vaksin. Oleh karena itu, pendanaan tahunan harus meningkat hampir 10 kali lipat.

Kita perlu mengatasi kekurangan dana yang kronis dan mempercepat pengembangan dan akses.

- **Kami menuntut pendanaan bersama, meningkat, dan berkelanjutan untuk penelitian dan peluncuran vaksin TB, dengan jalur yang terkoordinasi untuk percepatan**



persetujuan dan implementasinya. Semua negara harus memberikan kontribusi yang adil, termasuk negara-negara dengan beban tinggi.

- **Kami menuntut agar vaksin yang dikembangkan dengan dana publik dapat diakses secara universal dan merata, dan terjangkau oleh semua negara.** Hal ini berarti melampirkan persyaratan akses pada pendanaan publik, mendukung transfer teknologi yang diperlukan, dan menghapus hambatan kekayaan intelektual yang tidak adil.
- **Kami menuntut mekanisme pemantauan dan evaluasi yang independen** untuk memastikan akuntabilitas semua komitmen dan investasi dalam penelitian TB.
- **Kami menuntut agar Dewan Akselerator Vaksin TB WHO menggunakan pengaruhnya secara penuh dengan memimpin kampanye** untuk meningkatkan sumber daya yang dibutuhkan untuk penelitian dan peluncuran vaksin TB.

Kita harus mendengarkan masyarakat, menjawab kekhawatiran dan kebutuhan mereka, membangun kepercayaan dan rasa memiliki masyarakat, serta menjamin proses yang adil untuk mengakses vaksin TB baru.

- **Kami menuntut agar masyarakat dilibatkan secara bermakna dalam setiap langkah pengembangan dan peluncuran vaksin TB, tidak hanya sebagai peserta uji coba, tetapi juga sebagai pengambil keputusan.** Keterlibatan mereka harus mengikuti standar etika tertinggi untuk memastikan keadilan dan transparansi serta membentuk kegiatan seperti desain uji coba, akses pasca uji coba, dan penetapan harga.
- **Kami menuntut agar penelitian mencakup semua populasi, kelompok usia, dan wilayah.** Hal ini termasuk wanita hamil dan menyusui, anak-anak, orang yang hidup dengan HIV, narapidana, orang yang hidup dalam kemiskinan ekstrim, tunawisma, orang dengan disabilitas, petugas kesehatan, dan mereka yang pernah menderita TB. Semua wilayah dengan beban tinggi harus diwakili dalam uji klinis, termasuk Amerika Latin yang tidak ada dalam penelitian yang sedang berlangsung.
- **Kami menuntut peninjauan ulang standar etika dan prioritas penelitian sosio-perilaku untuk menjamin partisipasi mereka yang paling berisiko dalam uji coba dan peluncuran.** Kita harus menjunjung tinggi Hak Asasi Manusia untuk menikmati dan berbagi manfaat dari kemajuan ilmu pengetahuan dan penerapannya. Tidak boleh ada yang tertinggal.
- **Kami menuntut penguatan kapasitas penelitian, produksi, dan pengiriman di wilayah dengan beban tinggi untuk memastikan kepemimpinan mereka** dalam penelitian dan implementasi vaksin TB.
- **Kami menuntut agar vaksin TB yang baru menjadi bagian dari paket perawatan komprehensif yang menangani semua aspek TB.** Hal ini harus mencakup dukungan untuk kesehatan mental, keuangan, dan nutrisi, mengatasi masalah kesehatan terkait seperti HIV dan diabetes, menjangkau masyarakat terpencil dan terpinggirkan, dan tersedia melalui penyedia layanan kesehatan baik pemerintah maupun swasta.
- **Kami menuntut komunikasi yang jelas dan sederhana dalam bahasa lokal, yang disebarkan melalui jaringan komunitas.** Ini adalah kunci untuk membantu masyarakat memahami uji klinis dan manfaat dari vaksin TB yang baru. Hal ini akan mengatasi keraguan,



ketidakpercayaan, dan informasi yang salah tentang vaksin, serta meningkatkan permintaan vaksin di masyarakat.

Dunia tidak boleh memprioritaskan keuntungan farmasi di atas kehidupan dan kesejahteraan masyarakat. Miliaran orang akan mendapat manfaat dari investasi dalam vaksin TB yang baru. Kami berdiri dalam solidaritas dengan semua orang yang terkena dampak TB dalam menuntut para pemimpin dan pengambil keputusan untuk segera memobilisasi kemauan politik dan investasi yang diperlukan untuk membuat vaksin TB baru menjadi kenyataan dalam dekade ini. Tidak ada waktu lagi - jutaan nyawa bergantung pada tindakan Anda.

Hormat kami,

Yang bertanda tangan di bawah ini